

PRESSEMITTEILUNG

HCLTech wird die ASAP Gruppe übernehmen

Zusammenschluss ermöglicht nochmals erweitertes Leistungsspektrum und Nutzung einer globalen Präsenz

Ingolstadt, 13. Juli 2023. HCLTech, ein führendes globales Technologieunternehmen, und die ASAP Gruppe, ein Anbieter technischer Dienstleistungen für die Automobilindustrie, haben eine endgültige Vereinbarung unterzeichnet, nach der HCLTech 100 Prozent der Anteile an ASAP erwerben wird. Die Transaktion muss noch von den zuständigen Behörden genehmigt werden und wird voraussichtlich im September 2023 abgeschlossen. Als weltweit führendes Unternehmen im Bereich der Technologie- und IT-Dienstleistungen ist die HCLTech mit über 223.438 Mitarbeiter_innen in 60 Ländern vertreten. HCLTech folgt mit der Übernahme der Strategie, ihre Kompetenzen im Bereich der Engineering Services für die Automobilindustrie zu stärken und die Präsenz des Unternehmens in Deutschland und Europa auszubauen. Künftig werden beide Unternehmen ihr Know-how kombinieren, um Kunden ein nochmals erweitertes Leistungsspektrum anbieten zu können – insbesondere in den Bereichen E-Mobilität, ADAS/AD und software-defined vehicle. Die ASAP Gruppe wird als unabhängige, hundertprozentige Tochtergesellschaft von HCLTech UK Limited weiterhin agieren wie bisher.

"Core Engineering ist das Herzstück der DNA von HCLTech und ein zentrales Element in unserem Dienstleistungsportfolio. ASAP hat sehr interessante Fähigkeiten im Automotive Engineering entwickelt und wir teilen ihre Vision für die Zukunft der Mobilität. Die Vereinbarung wird es uns ermöglichen, diese Fähigkeiten und Innovationen in unserem globalen Netzwerk zu nutzen", sagte Hari Sadarahalli, Corporate Vice President, Engineering and R&D Services, HCLTech. "Zudem unterstreicht diese Investition unser Engagement in Deutschland, das für uns ein Kernmarkt ist. Wir werden auch weiterhin die lokalen Talente und das Innovations-Ökosystem fördern, um ihr Potential zu erschließen."

"Wir freuen uns, gemeinsam mit HCLTech unseren Wachstumskurs fortzusetzen mit dem Ziel, das Beste aus Technologie und Menschen zusammenzubringen, um den Fortschritt für alle Beteiligten zu beschleunigen", so Michael Neisen, CEO der ASAP Gruppe. "Wir sind überzeugt, dass die Kombination von HCLTechs und ASAPs technischer und technologischer Leistungsfähigkeit der Automobilindustrie weltweit erstklassige Vorteile bringen wird."

Bildmaterial:



Hauptsitz der ASAP Gruppe am Standort Ingolstadt

Über HCLTech

HCLTech ist ein globales Technologieunternehmen mit mehr als 223.438 Mitarbeitern in 60 Ländern. Es bietet branchenführende Leistungen in den Bereichen Digital, Engineering, Cloud und KI an und setzt dabei auf ein breites Portfolio an Technologiedienstleistungen und Produkten. Das Unternehmen arbeitet mit Kunden aus allen relevanten Branchen zusammen, darunter Finanzdienstleistungen, Fertigung, Technologie und Dienstleistungen, Telekommunikation und Medien, Einzelhandel und Konsumgüter, Biowissenschaften und Gesundheitswesen sowie dem öffentlichen Dienst. Der konsolidierte Umsatz belief sich in den 12 Monaten bis Juni 2023 auf 12,8 Milliarden US-Dollar. Weitere Informationen finden Sie auf hcltech.com.

Die ASAP Gruppe

Mit einer klaren Fokussierung auf die Zukunftstechnologien des Automobils wurde die ASAP Gruppe am 01. Januar 2010 gegründet. Heute blickt der Entwicklungspartner der Automobilindustrie auf ein nahezu einzigartiges Wachstum im Automotive Engineering zurück: Stand Januar 2023 waren 1.600 Mitarbeitende an neun Standorten für die Unternehmensgruppe tätig. Die ASAP Gruppe bietet umfassende Entwicklungsleistungen mit Fokus auf Megatrends wie E-Mobilität, Autonomes Fahren und Connectivity. Den strategischen Entwicklungsschwerpunkt legt ASAP mit seinen fünf Leistungssegmenten – Elektrik/Elektronik, Software, Consulting & Service, Erprobung und Fahrzeugentwicklung – auf die zukunftsorientierten Technologiefelder.

Ihre Ansprechpartnerin

ASAP Holding GmbH, Annika Fuchs, Tel: +49.8458.3389-132, E-Mail: annika.fuchs@asap.de